

## South African Airways ajoute Bujumbura à son réseau africain

@rib News, 24/08/2011 - Dans Air-Journal Cet automne, la compagnie aérienne sud-africaine South African Airways (SAA), qui a décidé de se renforcer en Afrique, reliera quatre nouvelles destinations du continent africain depuis son hub de Johannesburg : Ndola, Bujumbura, Kigali et Cotonou. Dès le 1er octobre, Ndola (Zambie) sera en effet desservie par trois vols par semaine (mardi, jeudi et dimanche). A compter du 31 octobre, Bujumbura (Burundi), Kigali (Rwanda) et Cotonou (Bénin) seront ajoutées au réseau de SAA. Bujumbura et Kigali bénéficieront de trois vols hebdomadaires, tandis que Cotonou sera opérée à raison de deux vols par semaine en extension du service actuel sur Libreville (Gabon). Toutes ces nouvelles lignes seront opérées en Airbus A319 d'une capacité de 120 sièges et configurées en deux classes. Partenaire de Lufthansa, SAA devrait permettre au groupe allemand de maintenir la pression sur la guerre que se livrent diverses compagnies aériennes sur le territoire africain.